



Primeras Planas

Vigilaron por días lugar de ejecución
Advierten alto nivel de planeación y 4 implicados en el doble homicidio
Uno disparó y tres ayudaron a que escapara
Rubio destaca cooperación de México y ofrece equipamiento
Bloquea la CNTE accesos a Palacio; hay diálogo abierto: Sheinbaum
Tuvo atentado "alto grado de planeación" y 4 involucrados al menos: Fiscalía
Destaca arranque de 3 nuevos trenes
Un Ejecutor, 3 Cómplices
¡Un tiro parejo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Advierten alto nivel de planeación y 4 implicados en el doble homicidio

Al menos cuatro personas con "experiencia previa" fueron las que participaron en el asesinato directo de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, explicaron **Pablo Vázquez**, jefe de la Policía, y la fiscal Bertha Alcalde. Dijeron que la acción tuvo un "grado importante de planeación", que requirió una inversión considerable de recursos humanos, logísticos y materiales, e incluyó vigilancia previa a las víctimas, el uso de un arma calibre .9 mm sin conexión con otros crímenes y tres vehículos con reporte de robo. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Eje Central](#) / [+Chilango](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Blindan funeral de funcionario

En la funeraria Gayosso de Sullivan, donde también se veló Ximena Guzmán, secretaria particular de la Mandataria y quien el martes fue asesinada junta a Muñoz, se mantenía un dispositivo de vigilancia por parte de agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y militares. **Pablo Vázquez**, Jefe la Policía acotó "Con profunda indignación, condenamos enérgicamente los hechos ocurridos ayer donde nuestros compañeros servidores públicos, Ximena y José, perdieron la vida". [Reforma](#) sin mención: [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Detenidos en total, 355 Unión Tepito y Antiunión, los cárteles más castigados

La lucha frontal contra el crimen en la ciudad, encabezada por el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, se ha reflejado en una caída de 17 delitos de alto impacto a los que la autoridad da puntual seguimiento: en comparación con el primer cuatrimestre de 2019, los homicidios dolosos disminuyeron 49.2 por ciento en el mismo periodo del año y las lesiones dolosas por disparo de arma 63.7 por ciento; los robos de vehículo con violencia 79.4 por ciento, a casa habitación 76.1 por ciento y a negocio 78.6 por ciento, y el secuestro 88.9 por ciento. [Milenio](#) / [El Financiero](#)

Detienen a 4 de la banda El Charmín

Elementos de la SSC detuvieron a cuatro presuntos integrantes de la banda El Charmín en cateos realizados en cuatro alcaldías; además, fueron aseguradas más de 700 dosis de diferentes tipos de posibles narcóticos, los operativos encabezados por elementos de la policía capitalina, en coordinación con personal de la FGJ, así lo informó en redes sociales el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Excelsior](#) / [Reforma](#) sin mención [24 Horas](#) / [Basta](#)

Cachan a mula en Reclusorio Oriente

Una mujer fue detenida por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando intentaba ingresar marihuana oculta en el estómago al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente ubicado en la alcaldía Iztapalapa. El arresto se llevó a cabo luego de que policías del Sistema Penitenciario detectaran a la sospechosa actuando de forma nerviosa y evasiva durante la revisión a visitantes en el penal. [Basta](#)

Cigüeña lo deja en baño

Un bebé fue abandonado dentro de una bolsa en un bote de basura en los baños en Plaza Centenario en Álvaro Obregón, **policías** y paramédicos llegaron y certificaron que el varón, aun con cordón umbilical, tenía buen estado de salud, fue llevado al hospital y buscan a los papás. [El Gráfico](#)

Rescatan a rateros de incendio

Una bodega ubicada en calle República de Argentina, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, fue consumida parcialmente por un incendio. Durante el siniestro se confirmó que dos hombres se metieron a robar dentro del inmueble, que supuestamente está asegurado por la FGJ. Los sujetos fueron rescatados sin lesiones graves y detenidos en el lugar. [Basta](#)

En el día después: vigilancia y alerta

Tras el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno Clara Brugada, se aumentaron las medidas de seguridad. Se observó un operativo inusual durante la visita de la mandataria a la instalación del Sistema Público de Cuidados en el PILARES "Ratón Macías", ubicado en la colonia Buenos Aires. Personal del gobierno realizó revisiones corporales, así como inspección de mochilas y bolsas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron desplegados para resguardar la zona, con el objetivo de garantizar la integridad de los asistentes y de la mandataria. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Despiden a Ximena y José con ofrenda

Cartulinas con mensajes de despedida, flores y veladoras fueron colocadas en el acceso a un bajopuente ubicado a unos pasos de la estación Xola de la Línea 2 del STC Metro, en calzada de Tlalpan, donde se registró el homicidio de los colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. En el sitio no se constató la presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [Basta](#)

No están solos: CSP

La presidenta Claudia Sheinbaum, reiteró que se está apoyando con todo a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, así como a la FGJ y a la **SSC**, y que no están solos ante el asesinato de sus dos colaboradores. "Que sepa que no está sola, que el Gobierno de la Ciudad no está solo y el pueblo la capital tampoco, estamos trabajando conjuntamente", expresó. En respuesta, Brugada publicó en sus redes sociales: "Agradezco de corazón el respaldo que nos ha brindado. Su solidaridad nos fortalece en esta búsqueda de justicia. [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario Imagen](#) / [Basta](#)

Cámaras cercanas sí funcionan: C5

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) confirmó este martes que las cámaras de videovigilancia instaladas en la zona donde fueron asesinados Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores cercanos de Clara Brugada, sí se encontraban en funcionamiento al momento del ataque. Los videos obtenidos ya fueron entregados a la **SSC** y a la FGJ de la CDMX, con el objetivo de fortalecer las líneas de investigación en torno al crimen que ha generado condenas desde distintos sectores. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Pide Claudia a medios no "especular" sobre ataque

Acerca de una posible información nueva dentro del gabinete de seguridad con respecto al asesinato de los colaboradores de Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX. La presidenta Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a periodistas, comentócratas y ciudadanía a actuar con responsabilidad y no hacer especulaciones. "Nuestra solidaridad nuevamente a las familias de Ximena y José, y estamos apoyando con todo a la FGJ, SSC y a la propia jefa de Gobierno en las investigaciones" mencionó. [Ovaciones](#)



Operan taxis con placas ocultas

Pasajeros que utilizan taxis a lo largo de la capital han denunciado la alteración o eliminación deliberada de las placas en estos vehículos de transporte. A pesar de los operativos emprendidos hace ya varias semanas por la **SSC** contra la obstaculización de placas, aseguran que la medida no ha tenido un efecto real en ciertas zonas donde la irregularidad es persistente, de acuerdo con testimonios de los pasajeros, en colonias como Unidad Lomas de Plateros, en la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

78% menos choques

El Programa Conduce Sin Alcohol, implementado desde 2003, ha logrado abatir considerablemente los accidentes fatales. Datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** revelan que entre 1997 y 2003 en la CDMX ocurrieron 6,029 accidentes de tránsito relacionados con el consumo de alcohol, aproximadamente dos casos por día y un promedio anual de 831. De acuerdo con el Análisis del Programa Conduce Sin Alcohol de la SSC-CDMX, los incidentes viales relacionados con el consumo de bebidas embriagantes disminuyeron 78.2% en toda la ciudad, gracias a la operación de los llamados alcoholímetros. [+Chilango](#)

Remeros cierran 10 horas vialidades de Xochimilco por abandono de canales

Durante casi 10 horas, más de 200 trabajadores del sector turístico de los 11 embarcaderos de Xochimilco y la zona chinampera bloquearon la avenida Guadalupe I. Ramírez Prolongación División del Norte, en la colonia Tierra Nueva para exigir solución al problema de contaminación de canales que ha ocasionado la muerte de peces. Un fotoperiodista de La Jornada, fue golpeado e intentaron despojarlo de su equipo para borrar la evidencia. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** intervinieron para salvaguardarlo, en tanto, los manifestantes colocaron varias barricadas con llantas que luego incendiaron. [La Jornada](#)

Repartidor en moto embiste y mata a ciclista

Un ciclista murió tras ser atropellado por un repartidor de comida en motocicleta, el accidente se registró en una zona cercana a la puerta 2 de Ciudad Deportiva, sobre Río Churubusco colonia Granjas en la alcaldía, Iztacalco. Transeúntes y testigos solicitaron el auxilio de elementos de la **SSC** del Sector Granjas. De acuerdo a información extraoficial, el repartidor presunto responsable de la muerte del ciclista, fue detenido por elementos de la SSC cuando escapaba con dirección hacia la Central de Abasto de Iztapalapa. [La Prensa / Metro / El Gráfico](#)

Viven armados en Cuauhtémoc

Entre enero y marzo de 2025, un 39.4% de habitantes consultados en Cuauhtémoc, aseguró que "presenció o escuchó disparos frecuentes con armas en los alrededores de su vivienda", según reveló el INEGI, en la última edición de su ENSU. Algunos detalles de estos casos, fueron revelados por la propia alcaldesa Rojo de la Vega, el ejemplo más reciente lo dio a conocer en abril pasado, cuando declaró a través de sus redes oficiales que un joven se autolesionó en la sien con un arma de fuego. [Basta](#)

Columna Bajo Sospecha: El asesinato de Pepe y Ximena / Bibiana Belsasso

El ataque se da a plena luz del día, en la Calzada de Tlalpan de la Ciudad de México, una avenida muy concurrida, sobre todo en las mañanas a la hora del doble asesinato. Ximena pasó por José y, mientras lo esperaba, sujetos que viajaban en una moto los ejecutaron a los dos. Fue un acto perfectamente bien planeado; los asesinos tenían la certeza de que estarían ahí. Esperaron más de 15 minutos para que llegaran las víctimas. El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**, informó que ese lugar había sido vigilado desde días atrás por los asesinos, para planear el atentado. [La Razón](#)

Columna Pulso Político: Fue acción bien planeada: SSC-CDMX / Francisco Cárdenas Cruz

De las investigaciones iniciales de los asesinatos de la secretaria particular y el coordinador de asesores de la Jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, las autoridades confirmaron que fue una acción muy bien planeada, con la participación de al menos cuatro personas que utilizaron una motocicleta y dos camionetas, las tres con reporte de robo. Así lo informaron en conferencia de prensa el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y la fiscal general de Justicia de CDMX, Bertha Alcalde Luján, al coincidir en que al momento no se puede establecer un móvil o atribuirlo a algún grupo criminal. [La Razón](#)

Columna Frente al Vértigo: Atentado / Pedro Sánchez Rodríguez

En el caso de los funcionarios cercanos a Clara Brugada, el ataque recuerda al que fue víctima en 2020 el actual secretario de Seguridad Federal, Omar García Harfuch, en donde un comando del CJNG abrió fuego en Lomas de Chapultepec, matando a dos escoltas del entonces secretario de Seguridad local. Este último ataque viene precedido por un evento que consternó a autoridades de la CDMX a inicios del sexenio de Claudia Sheinbaum, el asesinato del jefe Milton Morales, encargado del combate al crimen organizado y narcotráfico en la capital y cercano a Harfuch y a **Pablo Vázquez**, actual secretario de Seguridad. [La Razón](#)

Columna Clase Política: Resulta que el culpable del doble homicidio no es el crimen organizado, sino la oposición / Miguel Ángel Rivera

Ximena Guzmán y José Muñoz, los dos colaboradores de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, asesinados en plena vía pública, fueron despedidos como mártires, si no es que casi como héroes. Durante una conferencia de prensa del secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez Camacho**, y la fiscal general, Bertha Alcalde Luján, quien sostuvo que "No se puede concluir, por ahora, que los asesinatos estén vinculados con el crimen organizado". [Diario Imagen](#)

Columna Templo mayor

Los 20 minutos que el asesino material estuvo sentado esperando a que se encontraran en el lugar las víctimas dejan ver que no hubo nada de casual en el asesinato, como bien dijo la fiscal capitalina, Bertha Alcalde. Tanto la funcionaria como el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, dieron un listado pormenorizado de lo que se ha hecho para esclarecer el doble homicidio Quizás algunos datos no fueron revelados y ya se tengan sospechosos sobre los que hay seguimiento y persecución. Entre más pronto se actúe, mayor certeza para la ciudadanía. [Reforma](#)

Columna El Caballito: El mensaje de Pablo Vázquez tras el doble homicidio en Tlalpan

Quien decidió mandar un mensaje luego de los asesinatos de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y coordinador general de asesores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, fue el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. Un día después de los hechos, tanto en sus redes como en la conferencia de prensa en la que dieron avances de la investigación, aseguró que no se detendrá la estrategia de detener a los objetivos que generan violencia y, además, de que ninguna violencia doblegara al gobierno. [El Universal](#)

Columna Sacapuntas: Su primer gran desafío Bertha alcalde Luján

Primera prueba de fuego enfrenta la fiscal de la CDMX, Bertha Alcalde Luján. Deberá mostrar su tamaño con el caso del homicidio contra Ximena Guzmán y José Muñoz. Hasta el momento, hay información sobre cuatro presuntos involucrados en el crimen y las pesquisas continúan para atraparlos lo más pronto posible. Está recibiendo gran ayuda del secretario de Seguridad capitalino, **Pablo Vázquez**, pero al final, los resultados de la indagatoria la evaluarán a ella. [El Herald de México](#)

Columna Pepe Grillo: Acción concertada

Las investigaciones sobre el doble asesinato de Calzada de Tlalpan avanzan. Se trató de una acción concertada. Una célula criminal con entrenamiento y recursos, que eligió con cuidado a las víctimas y planeó con tiempo el ataque. El desafío quedó sobre el asfalto. El **jefe de la policía capitalina** y la fiscal Alcalde Luján encaran la prueba más compleja de sus respectivas carreras. A todos conviene que salgan con banderas desplegadas. [La Crónica de Hoy](#)

Columna La Trastienda: Conclusiones el gran reto

En la hipótesis concluyente a pesar de los elementos de información y las teorías que se han logrado construir a partir de hechos y pruebas disponibles, así se encuentra la investigación sobre el doble homicidio de los colaboradores de la jefa de Gobierno. La conferencia conjunta de ayer entre el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, y la fiscal Bertha Alcalde, necesaria y oportuna para mostrar el compromiso con la indagatoria, también es una muestra del galimatías en que se puede convertir el tema. [Eje Central](#)



Columna Línea 13: Olor y temor impera en funcionarios del gobierno

El dolor y pesar del primer círculo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, es evidente; pero lo que sobresale es el temor que impera entre ellos, no es para menos, pues, aunque no lo expresan abiertamente, saben en su interior que el grado de vulnerabilidad que existe les deja abierta la posibilidad de volver a ser blanco de la delincuencia organizada. Incluso este sentimiento lo muestran la fiscal Bertha Alcalde, y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, quienes ayer dieron una conferencia de prensa conjunta, en la que reiteran que tanto a Ximena como Pepe los "campanearon" desde hace varios días y se contó con una gran inversión para garantizar la salida del sicario y escapar. [Contra Réplica](#)

Columna 365 DIAS: La célula de ejecución / Ciro Gómez Leyva

Jorge Fernández Menéndez escribió ayer que la ejecución de Ximena Guzmán y José Muñoz fue una acción "muy similar a otras que se han dado en los últimos tiempos en la ciudad, y si queremos buscar algún antecedente, fue mucho más parecida al atentado contra Ciro Gómez Leyva (2022) que a aquél que sufrió Omar García Harfuch (2020)". Yo hablé ayer del "modus operandi Ciudad de México". Lo confirmo tras escuchar el puntual primer reporte de hechos del secretario Pablo Vázquez y la fiscal Bertha Alcalde. [Excélsior](#)

Columna A la sombra: Reportes policiales indican que hay 31 organizaciones delictivas

El atentado contra los colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, obliga a la administración capitalina a reforzar la estrategia contra la delincuencia organizada que, según las propias áreas de inteligencia, se han encarnado en la CDMX. De acuerdo con **los reportes policiales**, son 31 las organizaciones delictivas que tienen presencia en la ciudad; se pueden enlistar, por ejemplo. [El Sol de México](#)

Columna En la mira: Que la barbarie no sea la nueva normalidad / Luis Cárdenas

El doble homicidio de Ximena Guzmán y José Muñoz no es un crimen cualquiera. Es quizá, el mensaje más brutal que ha enviado el crimen organizado en la historia reciente de la capital del país. No sólo por la precisión del que, la sangre fría del ejecutor o la cercanía de las víctimas con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, sino por el símbolo que representa: "podemos llegar hasta el círculo más cercano, nosotros mandamos". [El Universal](#)

Columna En privado: Se ha comenzado a podrir / Joaquín López Dóriga

Ahora, en medio de la tristeza de la ejecución de dos jóvenes cercanos colaboradores de la jefa de Gobierno, su secretaria privada, Ximena Guzmán, su asesor, José Muñoz, registro como, con los tiempos, se acercan los atentados y las ejecuciones en esta ciudad que por años se consideró un santuario de paz. [Milenio](#)

Columna Estrictamente Personal: La presidenta secuestrada / Raymundo Riva Palacio

Claudia Sheinbaum no instruyó a la Ayudantía a desalojar los accesos a Palacio Nacional, y la **Policía de la Ciudad de México** tampoco intervino. La presidenta dijo que no iba a reprimir, confundiendo el restablecimiento del orden con una acción de fuerza ilegal. [El Financiero](#)

Columna La divisa del poder: Pide Sheinbaum no especular ni lucrar con asesinatos / Adrián Trejo

La presidenta Claudia Sheinbaum pide a los medios, a la oposición, a los comentócratas, "no especular ni lucrar políticamente" con el asesinato de dos colaboradores de la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. [24 Horas](#)

Columna Día con día "Despierten", gritó la calle / Héctor Aguilar Camín

Habían matado a esa hora, anteayer, en medio de la conferencia mañanera de ese día, a dos colaboradores claves de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Pero el gobierno de la ciudad tiene que hacer algo más si quiere honrar su memoria cumplir con su deber. Tiene que aclarar los asesinatos de principio a fin, del primer al último eslabón, del asesino material a los autores intelectuales y llevarlos a la justicia. [Milenio](#)

Columna Política zoom: ¿Cuál fue el móvil? / Ricardo Raphael

Hay indicios para afirmar que el homicidio de Ximena Guzmán y José Muñoz fue planeado y ejecutado por sicarios profesionales. Las autoridades afirman que ninguna de las víctimas recibió amenazas; tampoco hay quien reivindique la autoría. [Milenio](#)



Columna Texto y Contexto: El asesinato de Ximena Guzmán: reflejo de la crisis de seguridad en México / Pablo Reinah

El crimen que segó la vida de dos funcionarios públicos dejó al descubierto un sistema de seguridad que parece incapaz de proteger incluso a quienes están en el corazón del poder. Ximena Guzmán, secretaria particular de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y José Muñoz, su asesor político, fueron asesinados a sangre fría en la calzada de Tlalpan, en un ataque que no puede calificarse como casualidad. La GN y la SSC han prometido una investigación exhaustiva, pero la historia reciente sugiere que los casos de alto perfil a menudo quedan sin resolver o se diluyen en un mar de burocracia e impunidad. [Eje Central](#)

Artículo: Dos homicidios. Algo anda muy mal / Rubén Moreira

En medio de una mañana dedicada a la seguridad, la presidenta Sheinbaum fue informada de la ejecución de dos colaboradores de la jefa de Gobierno. La CDMX, solo por lo que hace a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, cuenta con más de 90 **mil policías**, y en su territorio tienen su sede los mandos de las Fuerzas Armadas y todas las dependencias del Estado en materia de seguridad, inclusive las de inteligencia y la GN con varios destacamentos. El número de cámaras de seguridad es de cuando menos 83 mil 400, sin contar las de propiedad privada. Es casi imposible que un suceso no sea registrado y grabado, así como que las rutas de llegada y escape del criminal no sean descubiertas. No hay duda de que la ejecución se meditó y planeó a profundidad. [El Heraldo de México](#)

Policiaco

Una mujer pierde la vida mientras realizaba ejercicio

Una mujer perdió la vida de un aparente infarto mientras entrenaba en un gimnasio Smart Fit ubicado en Tlatelolco, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos que asistieron al lugar confirmaron el deceso. Esta es la sexta muerte registrada en gimnasios de esta cadena desde febrero de 2024. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Queda sujeto prensado tras chocar su auto

Un hombre fue rescatado por bomberos y paramédicos después de quedar prensado dentro de su vehículo tras un accidente vial sobre avenida Chapultepec, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Una vez rescatado, fue estabilizado y trasladado a un hospital de la zona para su atención médica, el sitio quedó resguardado por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Abandonan cadáver en bolsas; presentaba huellas de violencia

Hallan cuerpo sin vida de un hombre envuelto en bolsas y telas negras en la curva que va de Avenida Gran Canal y se incorpora a Anillo Periférico - Avenida Río de los Remedios, alcaldía Gustavo A. Madero, al límite con Ecatepec. Llegó personal de inteligencia de la **SSC** para recabar datos, más tarde, elementos de la SSC informaron que se iban hacer cargo los del Estado de México. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Donación de Grupo Advancer para reclusas de los penales federales

Los elementos de la **SSC** de la CDMX son héroes sin capa, ellos salen diariamente de sus hogares, pero no saben si regresarán, señaló el maestro Heriberto Aguilar Coyuchi, presidente del Grupo Advancer, quien anunció que van a continuar con el apoyo a grupos vulnerables, detalló que fueron más de dos mil juguetes los que donaron este año para los hijos de los policías, mismos que les fueron entregados por funcionarios el pasado 30 de abril, Día del Niño, también lo hicieron para apoyar a las mujeres que se encuentran en los centros de Prevención y Reinserción Social. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



Advierten alto nivel de planeación y 4 implicados en el doble homicidio



La fiscal Bertha Alcalde y el secretario Pablo Vázquez dieron detalles de la investigación.